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◇点鐘            会 長 横 倉 舜ニ

◇ロータツング 「奉仕の理想」

◇お客様紹介

田中 洋―襟

布日 正昭線

篠塚 武廷撫

高取  渡 線

力石 輝夫様

足立征二郎線

、ン 斉 藤 哲彦鵜

小川  宏 法

北コⅢ隆男捺

セルジオ・ヨネザワ様

◆ 会 務 報 告   会 長 横倉 舜三

9月17日愉IFj理事会を,Rllt致しました。その結
果を報告致します。

① 奥木、藤本両会員かられ碕がありました。会

員候補者、自動Ⅲ内投工事の小林和夫氏につ

いて、入会の示鶴を致しました。

② シンボジウムについて、安行委員会の細機並

びに役員構成について下確認し、クラブとし

ては特'u事業資を擁“Ⅲして、実施に当たって

は会員の全面協力を,願 いすることとする。

協賛企業のFrJ力についてもこれを了承した。

③モンゴルからの研修生を41える援助活動につ

いて、研修期間は12月9日から1月8日までの

1″月同社会福4L法人楽友会に於てモンゴル

の看設婦3名 と通訳1名のモンゴルからの往復

交通費65方 門 と保険対約4方 8千 円、合計

70万 円に限定して援助するWと 致しました。

財源については、クラプで先に決定した

18万 円に2万円把額し、20方 円とする。不足

細については、クリスマスパザーの売上げを

この事業に充当したい。又数か月をかけて

「サインパイター募金」と名付けて募集布を

設置する事を了承した。

④ 2750地 区のインターアクト委員会の根石委

員長から話があって、tAN/2i谷高校の生従によ

るインターアク トを構成できる神備を進めて

来たので近 くの//リーン,― タツーが提唱ク

ラプになってほしいとll門を受けましたが、

準rjj体制が整っていない、予算なども組んで

いないなどのことから織絡はⅢⅢしてお りませ

ん。以_ヒど報告致します。

◆ 幹 事 報 告     幹 事 北 村 幸彦

O新 入会員候補者のコ知らせ

ツングツーダー  吉 沢 洋景

会長 横 倉 舜三

(東京日本橋RC)

(東京多摩RC)
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(来日交換留学生)



9月17日(金)第6回理事会(臨時)において新

入会員候補として小林和夫氏の会員入会社済

承認がなされました。異譲のある方法本日よ

り10日の問にお申日ください。

小林 和夫  小 林工作所 代表取締役

推商者 奥木 博勝、藤本 古文

の IMの登録につL‐て

多磨三分区合同INlは10月20日 (水)に開催さ

れ当クラノはIMに 振替たとなっております

が小金非RCよ う当日の出材者実数を掌遅し

たいとのことで本日登録者名密を回しますの

で該当項目に印を付けて下さい。当日の出府

者の名札につきましても事務局にて用意しな

ければなりませんので立しくど協力下さい。

③ 「新しい多摩を考える シ ンポジウムJ

木年度の当クラノの二大イ末ントの1つ とし

て型事会承認を頂言現在柿進中であ ります

「新しい多摩を考える・シンポジツム」につ

きましてはまだ会員の皆取に十分理解されて

おらない向きもあろうかと思いますのでホ日

の例会を多少早めに切りJl,10分 程度の時間

を頂き説明させていただきます。

④ 例会場変更の■AHlらせ

東京飛日野RC

9月28日 (火)― ― 会場変更

ホテ″ニューグラン ドブヽ王子

10月12日(火)十一 東京口LrRCとの合司例会

そのイじに回覧致しますので御覧下さい。

委 員 会 報 告

◆ 日―タ リー情報委員会

委員 口中 貢

配布されている,一 タリー'知 敵を兄て、知識を

けえて下さい。不明の点があれば情把委員までご

質問下さい。

●新 しい多摩 を考 え る 。シ ンボジ ウム

「新しい多摩を考える・シンポジウム」のXL“i

状況を三副宏員長からど報告中し,げます。この

催しll当クラブにとって始めてとも言える外部へ

の行事ですので全会員の協力を得て是井成功させ

たいと考えます。尚実行委員会の組織を作成しま

したのでど参照下さい。

実行副委員長 海野 栄 ―

趣旨説明書、夕`ンフレタト、ブ,グ ラム等の企

画 と 「シンポジウム」当日の運営がその役割で

す。先行している夕`ンフレント類の制作は試し吊1

)の段階で9月29日 の例会には完了し"渡 しする

事ができます。プログラムの方は現在17F成中で

す。当回達
‐
gに 関しては時間的余裕がありgtすの

でいすれど提索 してど協力をお願いする迅びで

す。

実行目」委員長 永田 健 作

広報、動員と当日のアンケー 崚 施などが役割

です。広報活動 としては、TAMAら いふ21協

会、多摩市広 IE融を始めとして、新聞午マスヨミ

各社への働きかけを,‖始してお ります。一方宣伝

チラシや新聞広告への推llHも進行Ⅲです。

実行副委員長 足立潤三郎

協芸要討と入場を動員ガ役割です。協賞すなわ

ち資金集めについては 「募金Jで はなく、又強11

カを持つものではないということを前掟に、各企

業の17rlJ賛広告を券るという手段で行いたいと思い

ます。広告球体 としては新阿、チラシ、プログラ

ム争を考えております。17D査企業 としてこの種の

llLしに名を型れるということは有者美なことだと

思っていただきど理解をお願い歓 します。会員企

米の申込加収は9)129日 まで、外部企業は10月

6日 まで ど致 しますのでよろしく"販 い致 しま

す。動員状況についてはその称度ど報告し、ど畝

力を仰ぎたいと考え亡す。

「シンポジウムの内容についてJ

会長 横倉 舜三

多摩大学学長、」,FR…夫氏に 「多庫に'切待するも

の」というテーマで1こ念討よをお師いしておりま

す。パネルディスカ/シ ョンの部では、新rFjttt

ンター174発(株)の古回公二社長、写真家の時谷紀

夫氏、女確の杉田かおる氏に私自信もll iわって討

論する手定です。パネラーを立と計打Hの1〕合わせ

をして当日に備えたいと思います。
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2750地区ガバナー

私に日本格クラブの会長

をやったんですが、会長の
一年は幹事もそうですが、

例会をど,う まくもって行

くかというのは、会長の取

り仕切りでありますので、

食事をゆっくり食べられな

いんですが、どうてゆっく

りやって下さい。

紫野 醒様

3年 目という"話 で、今年はそういう意味で大

変大手な午だと思います。本日は早胡から"何 い

して、又そこでは非常に無のこもったテーマに対

するそれぞれのど説明、又ど者見を頂きました。

それに参加して、大変良い勉強をさせて頂をまし

た。おイとをます中し上げます。

ガパナーの公式訪問というのは、ガパチーに課
せられた仕事でありまして、出来るだけ早い加阿
に、出来れば最初の半年くらいに(年度の半年位
に湾 グラプを訪問するようにということになっ

ております。私も7月 1日からこの1'事を頂をまし

て、精を出しているのですが、まだ今日は32番 日

でどざいます。全体、歴代のガパナー又はクラブ

が努力されて、私どもの地区には76の クラブ″1ど

ぎいます。4F内に終わらないといけないというこ

となんですが 。 そこで何をするかというと、大

きく分けて二つあります。一つはその年度のRI会

長のRI全体としてのテーマを、1953年 以来Rlは

提帽しておりますし、この琢F度はこのテーマでと
いうことであ りますので、こちらに掲げてある

「行動に付金を、信合は行動に」というテーマに

ついて、その背景なり或はその中で特に何処をと

志すべきかというような点、一人一人に分かって

正 くように最書を尽くしてど説FFJするということ

になっております。そのf_に訪問先のクラブ物識

会に参加させてnい て、そのクラブの 「今何を考
え、今年はど,い う風にいくのかということ、或

は問題点をお何いして一絡に考えるJと いうこと

″【その次の目的でありますし、その中にはキ話の

時間を利/11してRI会長のテーマをカバーし、更に

足して、最新の,― 夕,一情報をお伝えして皆さ

んのビータブー活動に対するど理解を深あるのに

投らかでも役に立つというようにというのが、ガ
パナーの公式訪FnHの目的であります。今ブ1,の
「ロータサーの友Jに 公式訪的について岩千書か

せて頂いております。是ヲF「 ,― 夕,― の友Jを

お読み頂くような雰EB気を作って頂きたいと思い

ます。先程も情報委員長が、非常にポイントを毎

回ど説明しておられるので、このクラノは益々そ

ういう意味の理解は探まると思います。 「ロータ

リーの友Jな RIか ら機関諸として指定された数少

ない(全世界で ,一 タリー関係の機関蕗といいま

すか情報諸は1 0tlヶ国を越しますけれども、その

中で機関託として認証を受けているのはそれを多

くはないんです。)数年前に日本の 「ロータツー

の友」は優れた機関諸であるということで、ベス

トの賞を取っている位内容が充実していると思い

ます。たまたと、今年から 「。―タツーの友Jの

委員長、副委員長年も変わりました。ロータリー

の情報に関して身近なところに私どもの先輩が大

事なポジションで活師しておられるので、是非 と

もお読みいただきたいと思います。左から開けて
一ベージロにo― タツーの周話が毎号破っており

ます。大変先受″【苦労 して平易に分かるように説

明して、毎年改普されております。来月うに駐安

奉仕の問題がでます。職紫奉仕等はやはり,― タ

リーに入った以上これが一番の基本ですが、毎日

のど自分の仕事を通して社会に奉仕、世の中の為
に役立っている。これが基木でありますが、やや

もすると理論の上で(自分の頭の上で)何を一体や

るのかというのが分かりにくい両もあります。そ

れてれの文化を背景に私どもの仕事に対する基本

的な道無なり、考え方に日木は大変進んでいま

す。ロータブーの叫来奉仕としてどういうテーマ

を取 う_Lげているのか、概念の説明が毎年 「ロー

タリーの友Jに あ)ま す。理論だけでllく概合で

ど理解されれば良いと思います。 ,一 タツーをエ

ンジョイするみには、そういうことに対する理解

を毎4,その7F度いろんなプ。グラムに参加してご

自分のものにするのが大切な事だと思います。

IM、 地区大会、田際大会で共通のテーマて討論
に参加し、いろんなレベルでお互いに世界のそれ

てれの場所で、。―クリーがどういうサービスを
ヨミュニティに対して提供しているか。これがlL

会本社です。これが今 Jlのテーマですけれど、色
々■夫をしておられますので、それをお互いに参

考にする事は、。―タリーの情把を半ぶという事

であります。私も32111の クラブです″【、今回の

お話を伺って大変いい勉強になりました。モンゴ

ルとの国女が司後してまだ1時F・Tが加いんですが、

最近いろんな点で交流″【“iてきて、こちらのブ,

グラムもそういう点では大事なスター トだと思い

ます。言葉が雛しいので通訳が活動するように、

常さんも′(ノクアクブして是力成功させてrrlきた



いと思います。相手口に,― タブーがあ ります

と、財団から資金が出ますが、今回の場合はモン

ゴルに,― タフーが無いので対象にはな りませ

ん。3年 日でこういう索晴らしい企画をされる事

は、大変立派な事だというように先程よりお話を

,伺 いしてお りました。

今年は天候異常でありますので、養援金のお際
いがいくつか来てⅢ ります。これはあくまで目安

として地区としては情報を流す訳でどぎいますの

で、ひとつクラブの会長を中心にお考え頂きたい

と思います。クラブによっては資金を持っている

クラノもあります。長い日で見ると先程のパナナ

基金でtlありませんけれども、地区でも是,燦 め

たいとこなので今回初めてですが、岩干剰奈金が

出ればそういう資金で特定の目的の為の基金を持

とうと思つております。おそらくその都度各クラ

ノにはど連絡を申し上げて、責まを取 りながら資

金を数 うことになると思います。昨年度始めた

500円 Iで も、一回のは金が500円 =で も

2000万を越す基金″t溜っております。これをど

う使って行くかが今後の目的でありますし、まだ

200防 ではという事で引き続き今玄Fヽこの募金

活動を続けることにしてヽりますので、足非ど協

力してコ者たいと思います。地区には新しくパギ

オ基金と米山基金がありますが、米山基金は長年

の間に70崚 を越える財岡に、私どもが4は ,同革

けて17Fつてきました。 ,一 タリーの原点は個々の

人の活動であることは変わりはありませんが、会

長中心にこのクラブがこのクラブなりにや ります

と、モンゴルの方の"世 話を見ることが出来る。

それ も又、更に多 くなることも考えられるわけ

で、-4F一 年をそういう意味で大事にタラブを述

営してRけ ればと思 うわけです。それにしてもや

はメ“強していきませんと、ロータツーの活力は

もう一つい消する事になるなすです。力を接める

といけないので、増強の月「r5だけでなく年度を通

してご協力期わないといけないテーマだと思t‐ま

す。是井、先社も会長がおっしゃっておられまし

たが、今年度tI LL会いを大学にして、お互いの結

び付宮を更に強くし、その出会いを大切にして粕

強にも足井力を入れていただければと思っており

ます。

そこでR】会長のテーマですが、パースさんはス

イスの人で村涼飲料水の製造と原料の提供の仕事

を大学時代からやってこられた方です。ヨーロノ
パの次界の会長を産TTされた方です。その経続が

7月 ,の 「P― 夕 '一 の友Jの 数貫日に3貫 にわ

たって、スイスの,一 クブアンの機関構の師栄長
フ`一デルさんが記事 としてまとめています。大変

分かり易くHE明してありますので、是非お読み五

ければと思います。これはR略 定記事として、全

世界に同じ記事が流れております。 ,― タツーは

大変情報を大事にします。従って新年度に向かつ

てのことは、7月号に載っています。71ば今月で

すと、今月の月間のテーマ77i載つています。情報

委員長は是非そこを音さんと共にはじ中うされれ

tFと思います。その7月うの中にパ ックグラツン

ドが載っていますので、もう一度読んで下さい。

非常にパランス感覚の優れた立派なビジネスマン

であります。(略)その人が言 う言葉ですので、票

直にこのテーマを読みましょう。 ,― タフアンは

「行動に信念を、信念は行動に」 ― 。

7月うには新しいクラグの選証状の発行に開し

て出てお ります。7J/F前に,― タリーは、こちら

でもそうですけれども、ど婦人に同戸を解放 して

おります。ところがアジア地区或はブラジルでも

そうですが、女性だけのクラプが次本に誕生して

いるんですね。これ 行ヽき過ぎではないかとRIの

理事会は考えまして、今後新しく認証を中討した

場合には、ど師人だけのクラブということでは

OKrt与 えることな出来ません。又、男性だけで

という中討ヽこれも遠慮して賞わなければいけま

せん。という決定が出ております。そ,い ,の は

その都lE的ております。こちらでな求ガ地区でい

ち早 くど婦人が参加しておられるので、大変心強

い訳ですが、我が地区にはもっと沢山のどAl人が

参力‖しているタラグがあるんですよ。 ミク0ネ シ

アですね。RIの基準というものが、政々令即‖ガ

出て来てお ります。我が地FXにも3つのクラノに

女性が参lJ lしております。日本全体では340名 で

すからまだ02%で す。どんどん、すは一つの増

強のテーマかも知れませんね。ただあまり共れを

強制すると、クラブによってはなかなか理事会を

通らない向きもあるかと思います。そんな:BⅢ/2i

毎号載っております。それ社時間はかからないと

思いますので是井読んでrllければと思います。

又、ロータ,― は全国“界中のネットワークを

使いまして、大規猥な文岩に関する急報が米ます

が、 ,― タリーは3Hブ Hグ ラム(HEAし TH、

HUNGER AND HUMAN】 打Y)の 二つ分」7

に関しては、その時点で考えていこうとい,こ と

になっております。これがFI床以来伝統となって

おります。会長からその称定いろんな情報が参る

と思いますが、今後ともえ非よろしくお師いした

いと思います。

時rrlが一杯でありまして就解に触れることは“i

来ませんてしたけれども、今年-1'色 々力tHt新に

なります。よろしくお願い玖します。有難うどざ

いました。



繊 滋 出 席 M U 欠 席 出席率

本 日
報 告 51 41 3 6 88%

前 回
=T T 50 43 3 3 9388%

◆出席委員会 委員長 遠藤 二郎

メークアップ

赤尾 恭HE(9/10新 会員R情報セミナー)

藤本 吉文 (9/21多摩)

臼非  W(9/21多 感)

出席免除著 1名

欠席層出者

菊池  依 、小坂 Ⅲ に、英日 文大、奥本 印 勝

戸印 昭 寿

欠席者 中 山 恒武

委員 飯島 裕美

野球同好会の皆さん、ど鯉斗ど吉労

壊でした。

新入会員をお迎えして1伊東様ようこ

そ

維A「r記念 と妻の誕生日と記念品を戴

者有難 うどぎいました。妻からもよ

ろしくお伝え下さいとのことです。

会報作 りもやっと慣れました。

営さんお久 し坂 りです。お客様よう

こそ、 「新 しい多磨を考えるシンポ

ジウムJも 宝しく

伊東さんの入会を"祝 いして。

以上 合計 43,000円

大様 ‐t夫

森日 秦 子

平野 行 広

小島周二郎

北村 幸 彦

横倉 舜 三

◆ 新 入 会 員 入 会 式

会員増強委員 橋本 幸夫

村上

★★★★★★★★☆★★

ニコニヨ80X
十★★ ☆ ☆☆ ☆ ★ ☆ ★★

布日正昭様 セルジオ ヨネザフ者を迪れて参 りま

力石輝夫様

北川隆勇様

高取 渡 様

日中岸―様

した。ヨロシク

木日はヽ世話になります。

お世前になります。

お邪鹿を致します。

木 日速れて参上し、中し訳どざいま

せん。生しくお取い中し上げます。

バースデイカー ド有lllうどざいまし

た。子いtr4が似顔絵が旨いと褒めて

いました。

詞■RCを相手に本年は'キとりまし

た。昨年の1点と比べると大Lj利で

すo(J'球)
セッカクのJF球の試合に llV・出来な

かったので

多摩 クラブの音故、山すの中ようこそ

おいでljtきました。

久しは りで

モ ンゴルから研修Jモがまもなく、

やってきます。皆雑よろしく

親降llk行介会員参ケHの1セ

'1東 さん大会おうで とうどざいま

す。

お/4般ようこそ

9,1パースデイカー ド有処うどざいat

した。例公特にヽ新の時Hlの私|`lt

慎みましょう。去る10Π東京商工会

融所で行われた時の志)とで した。良

い+在 のでヤろうと思つてとす。

新大会員―…‐ 141東艦様

北南者 ―……‐ 2本 誠

カウンセ ブツグア ド′`イザー

■本 誠会員、中山 月に-lL会 員高野 範 城

ヤ
橋口 洋 三

大驚 子 夫

歓迎の挨拶 会長 横倉 舜三

伊東氏の参加を得て当クラブの会員数も51名 とな

り大台を超えることができました。し'東会員も

挙に増えたⅢⅢ刷 との交流を深めるため源張ってく

ださい。

吉尾音太郎

宮本  誠

男

二

末

誠

般

松

増

大

袴

守泰

神

本

，

根



TAMAらいl121協会 観賀

新しい多摩を者える・シンポジウム実行委員会

東京多摩グリーンロータリークラブ

会   長 !積倉 畳 二  副 委員長 1森日舞子

申   事 :北 村 妻彦  委 員 !海野策― 奥 不博勝 吉 沢淳景

会報委員長 1小島同
~自

R     Jヽ 坂―朗 日 日汗顕

承例会場 多摩そごうデパート7● サフアイヤバンケットルーム

事務局 !夏京都号摩市湾台5セ7

ヨまセン,一 と!ル'ト

「EL 0422(72)14S31こ4x 0123て'!)|`81

メ句全日 3週 水層□1230自 のほぐ●J食Ⅲ 31

多,■ 年会吾所理事長 国ほソロブチミスト多摩会長

F日 監基委員 杉口事務局長

森国会計委員

定立実行副委員長 海野実行副委員長 永日実行副委員長

渉外lB当 〈事前)

日寅、後援受話

資金集め

動員担当 (BJ/当 〕

法人、団体、

当クラフ会員
―捜個人

挙億担当 〈■前)

資料作成

ログラム、デラン

ボスターの作fR)

会塩挙億

会●設営、運営

2tび進行担当 〈当)

備品α備

授客、司会進行

広報担当 (制/当 )

新聞、ラジオ、

TV広 報、広告

撮影、取材

Cn 9刷手配

ab員担当 〈前/当 )

司念B手 配

テラシ配布

赤尾委員

遠藤 ″

荻生回 ″

伊神 ″

風間 ″

新海 ″

囲回 ″

日中 ″

高村 ″

津守 ″

臼井 ″

藤本委員  相 口雲負

橋本  ″   猪 段  ″

飯島 ″   菊 池  ″

小場  ″   松 原 ″

宮本  ″   村 上  ″

中山 く日)″ 中山 〈恒)″

奥木  ″   電 を ″

須藤  ″   書 い ″

横倉 〈恒)″ 吉尾 ″

根本 ″   横 を (B)″

平野 ″   '哀  ″

大松委員

平野 ″

小島 ″

小近 ″

輿田 ″

大熊 ″

と伯 ″

高野 ″

B海  ″

盲沢 ″

当日作祭グルーブ 〈全会長)


